24

- 播磨町小・中学生人権作文・ および播磨町幼稚園人権カットの紹介~ 人権詩

▼問合せ 生涯学習グループ **2**079 (435) 0565

『君のいいところ』

播磨小学校 6年 大河原 妃斗

目立つ人ばかりじゃどうにもならない 目立つ人も みんなカッコイイなと思うけれど 力強い人も スポーツで競い合う人も

限りない数だけもう知ってるよ だって毎日見つけてるから 目立たないけれど、 いくつも言えるんだ 友達のいいところ

いっぱいもってる友達だからいいところ それだけ見てると くもった顔もすぐわかる

友達のまぶしさをひきだす力に 私がくもりを取りのぞき そんな日は 自分がなりたいと思えたんだ

言葉

播磨南中学校 3 年 藤原 拓矢

耳を塞ぎたくなるような おはよう ありがとう いい言葉はたくさんあるけれど

何となく言った一言が 人を怒らせる

人を悲しませる

人を笑顔にする言葉が増えたらいいな

何となく言った一言が 言葉もたくさんある 人を喜ばせる

何となく言った一言が

何となく言った一言が

いろいろ言葉はあるけれど 人を楽しませる

「なかよしかぞくのみんなで トマトのみずやりを

しているよ。はやく、おおきくなあれ。

くさかべ

ごう(5歳児)

播磨幼稚園

「おともだちと いっしょに プールあそび たのしいな!!」

播磨西幼稚園 さかて なち(4歳児)

「オリンピック」 播磨西小学校 5年

て女性が参加し、全ての参加国から女性が他にもカタール、ブルネイという国が初め るそうです。 人で、 見た事のない競技や、 女性選手が参加できたのは今回が初めてで、 の代わりで、 た。お母さんに聞くと、サウジアラビアの の様な物をかぶって戦っている人がいまし 78 ゚ 超級を観ていた時に、一人だけ水泳帽 の名前もたくさんでてきました。柔道女子 や体操など色々な競技を観ました。 でした。ぼくも夜おそくまで、 今年は、4年に一度のオリンピックイヤ イスラム教徒がかぶる「ヘジャブ」 特別に認められてかぶってい しかも、サウジアラビアから 聞いたことのない国 サッカー あまり

いうことも知りました。

沼口 学聖

した。 だと思っていたので、とてもびっくりしま え出せば、誰でもオリンピックに出れるの ぼくは今まで、 一生懸命練習して記録さ

ピックに出るには、性別や宗教の問題だけ ではないらしいと分かってきました。 それに、新聞などを見ていると、オリン

薬や医療もないし、コーチもいない。旅費は 国がお金をもっていないと、体調を整える ている国はオリンピックどころではないし、 ポーツだけしていればいいけど、戦争をし もつけてもらえて、生活の心配などせずス などは国や協会から出してもらえ、 日本だとオリンピックに行くための旅費 コーチ

> ます。 えにあっていない気がしてきました。 アプレイの精神や人間のそんげんという考 同じ様にスポーツに打ちこめたとしたら、 料ももらえないという事になるみたいです。 メダルの結果もずい分変わってくる気がし もちろん、試合に行って仕事を休む間の給 もし、こういった国の人達も日本などと そう考えると、オリンピックのフェ

た、 ば、 でれる平和な世界になるんじゃないか、 知って今回の「ヘジャブ」のようにちがい て、実力のある人はみんなオリンピックに を認め、性別や宗教など関係なく認め合え 各々の国や宗教の事などをお互いによく そうなってほしいなぁと思いました。 結果として世界中から戦争もなくなっ ま

第32回「全国中学生人権作文コンテスト」兵庫県大会加古川・高砂・稲美・播磨地区予選優秀賞作品

アルンガイ

参加する初めてのオリンピックになったと

いのかと聞かれると、みんなたいて 「職業差別について」 私が小学校二年生の時、 将来何になりた 播磨中学校 い 医 2年 ジョイス マリェル

なぜ誰も農家やウェイターになりたいとい専門的な仕事等と答えていました。私は、者になりたい。」「先生になりたい。」あるいは う人がいないのか不思議でした。 ました。二十世紀の初めまで、 として支配されました。その結果、 わたってフィリピンは、 ィリピンでは奴れい制度の長い歴史があり 私はフィリピンで生まれ育ちました。フ スペインの植民地 千年以上に

12月4日~10日は

『人権週間』 です

言葉を話してはいけませんでした。 ペイン人の雇い主の前では、フィリピンの 勉強をする機会を奪われました。また、 スペイン人がフィリピンに来て、 流階級に仕える人々がいました。しかし、スペインに支配される以前も上流階級と上 われ、スペイン語を教えられることもなく、 よって身分が決まる差別が始まりました。 して雇われる女性たちは、モノのように扱 家政婦と

わった後、 スペインの支配が、 国土は戦場となり農地が荒廃し アメリカの協力で終

職業に

情報のペ

ージ

催し & 施設ガイド

保健と健康

播磨町の教育

そ

の

他

ました。 まま定着し、今でも身分が差別されていまして、農家はいつまでも貧しく地位が低い するためにやってきたアメリカ人が、利益業を復興しました。しかし、そこへ投資を なお存在しています。 す。このような差別が、 の大部分をとっていきました。このように その後、農家は苦労して一から農 私の国ではまだ今

と思っていないかもしれません。 私はこの問題をぜひ解決したいと思います。 ほとんどの人は、 それをたいした問題だ しかし、

広報はりま 24.12

広報はりま 24.12

25

8

施設ガイド

保健と健康

播磨町の教育

の

他

专称人民可定公约

体育祭を終えて

播磨南高等学校 生徒会 体育副委員長 上田 大貴

9月14日に第29回体育祭が行われました。今年の テーマは「友情と絆の体育祭!夢に向かって突き進 め!」でした。リレー、騎馬戦、棒引き、大縄跳び など各種目、学年を問わずにみんなで支え合い、応 援し合って、楽しんで競技ができました。今年は部 活動対抗リレーという種目が増え、運動部が日々の 部活動を通して得た力を発揮し、とても盛り上がり ました。

今回の体育祭を通して、6月の文化祭の時よりも 一層、学校全体がまとまったように思います。ま た、生徒会の皆もより団結力が高まりました。体育 祭を行うにあたって、準備の段階から大勢の人に協 力してもらい、そういった方々の支えもあって、ロ ンドンオリンピックに負けない盛り上がりを見せま



した。今年の体育祭はテーマ通り、絆が深まり大成 功だったと思います。

車いす体験

蓮池小学校 5年生

「うわっ。こんな1、2cmの段差でも引っかかって進めない んやなし

社会福祉協議会の方を講師に招いての車いす体験。

普段自分が当り前だと思っていることが、当り前ではな い、という世界。少しの段差でも進めない。手を洗うにも洗

面台が邪魔をする…。実際に乗 ってみることで初めて分かるこ とがたくさんありました。

また、介助する側でも色々学 びました。急に押したり止めた りすることで与える恐怖感

「まじめにやってくれてるんだな」「安全を考えてくれているんだな」 車いすに乗っている人の気持ち、介助している人の気持ちを体験し成長できた 一日でした。





み重 勝で見事 に応援よろしくお願いい 成果を発揮する 歩のところで負けは. からも毎日の練習で努力を積 いのない試合ができま らの郡新 野球部は東播大会でも3連 いきますので、 野球部は優勝。 他の運動部 ときで どの部も優勝 たします 今後の活動 を繰りひろ 他の部も しま ょ 今日は何のお話?

播磨幼稚園(3歳児、4歳児)

今日はお話会の日。もうすぐ絵本ボラン ティアさんが来てくださることを伝える と、「やったー。今日は何の絵本を持ってき てくれるのかな?」「紙芝居もあるかな ぁ?」とわくわくしながら待っている子ど もたち。

絵本ボランティアさんが保育室に来てく ださると、「おはようございます!」とにっ こり顔。どんな絵本が出てくるか楽しみに しながら待っている姿が見られます。絵本 を見ながら、「おいしそうなケーキやな」 「次は何の動物が出てくるんやろう?」と つぶやく声も聞こえます。

「おもしろかった」「また読んでね」 と、次のお話会を楽しみにしながら、絵本 ボランティアさんに手を振る子どもたちで した。





た陸上部からは の先輩たちに続けと、 ひと足先に東播新人大会が行 男子総合優勝、 $\widehat{\mathcal{O}}$ 毎日 大会に出場で 毎日暑さにも 上位入賞者が 男女総合準 部 この新 きま は 人もの。

人戦に

生

優勝

わ

続れ

んばってい ます 部活動 播磨南中学校

蓮池幼稚園 おのでら そうた (3歳児)

よって な 同じように いほかの いけない らで して

知らせる方法がたくさんあり えるからです にどのように向き合うかに大きな影響を与 なぜならば、 こんな小さなことでも変化につながります。 この問題 自分たちから変わり始めることで を解決するのに教育も重要です 将来になう世代が、 教育によって、 を説得することができま この問題を重要視して この問題の重要性を確 直接話を聞く この問題 職業

分大型機械を入れたらい

そのような機械もまた、

何も出来あがりま

タ

社会が出来あが

れるので

が農作物をつくり

効果によってつながって つぎつぎと広がって

ひとつのことが

12月4日~10日は

『人権週間』です

ることができま 何かを変えることは 何もやらなか 事の 重要性と大変さを知 たら、 つで どんな変 しいで

農家がなくなれば たちの食べ物を生 と思うかも知 人手が足りな 付いて欲しいつ別等について気がは、この職業業 ついてい ます

かで悲しみ、傷のために、世界 この問題

の気差人

誰でも差別を止 ことはできる 誰でも変える

「たまをなげたら とんぼさんにあたりそうだった!」

広報はりま 24.12

広報はりま 24.12

26